

Granollers, 0 - Gironella, 0

De nuevo, y al igual que en la primera vuelta, el Granollers volvió a hacer el más completo de los ridículos, frente al colista y deshaucciado Gironella.

Bien por el equipo visitante, que a pesar de estar en primera regional desde hace muchas jornadas, defiende su suerte con pundonor y deportividad.

Ficha del partido

Alineaciones:

GRANOLLERS: García, Pratginestós, Ramírez, Ochoa; Castillo, Otín; Vega, Ortuño, Julián, Masferrer y Esteve.

GIRONELLA: Vilalta, Andreu, Moliné, Font; Oliet, Pons; Félix, Besa, Prat, Trullas y Caro.

Árbitro: señor Flores, sin complicaciones, bien.

Córners: 10 contra el Gironella, por 3 contra el Granollers.

Indiscutiblemente que en la presente temporada el Gironella ha sido el equipo gafe para el Granollers ya que le ha restado tres puntos, y decimos tres puntos porque además del que se llevó el domingo, también venció en el partido de la primera vuelta, cuando han sido casi todos, por no decir todos, los onces que han ganado en Gironella; tres puntos que con ellos, hoy el Granollers tendría firme opción a clasificarse para disputar la liguilla de promoción a segunda división.

Se nos dirá que esto último no interesa, pero responderemos que en lo deportivo un equipo siempre ha de aspirar a más, o cuando menos salir a defender su suerte con hombría y deportividad. En esto el Gironella nos ha dado una verdadera lección, pues a pesar de estar prácticamente en categoría regional desde el término de la primera vuelta, ha sabido jugar y defender su suerte en todos los restantes encuentros, a pesar, y fíjense bien en lo que decimos, de que no ha ganado ningún otro encuentro desde que venció al Granollers hace más de cuatro meses. Ello, desde luego, ha sido una gran virtud, pues no todo el mundo sabe perder sin alejarse de la buena compostura.

NOS GUSTO EL GIRONELLA

Y precisamente por todo ello es

por lo que forzosamente hemos de decir que nos agradó el Gironella, pues si bien es verdad que sus jugadores no tienen mucha clase, esta falta de clase la superaron con un pundonor deportivo, entusiasmo y rapidez, dignos de mejor suerte.

Francamente el Gironella en el partido de la primera vuelta nos decepcionó enormemente, pero el domingo, la verdad sea dicha, no lo hicieron tan mal como algunos quisieron achacarles. Su portero Vilalta y línea defensiva estuvieron muy acertados, colaborando en esta labor los demás jugadores, que no obstante tuvieron alguna jugada clara de marcar, sobre todo en la segunda parte. Desde luego, que la inclusión de varios elementos —vean que la alineación presentada es muy diferente de las que venían ofreciendo— todos procedentes de su equipo juvenil, parece ser que no les dio mal resultado.

LOS MALOS, REALMENTE ESTUVIERON EN EL GRANOLLERS

Si, señores, ésta es la pura verdad, porque el Granollers, contando y todo que estaba falto de elementos como Taulats, Aguirre y Rodri, titulares indiscutibles, ello no es suficiente como para justificar la malísima tarde de fútbol que tuvimos que soportar.

Se acostumbra a decir que el Granollers se crece ante equipos

buenos y que se deja llevar por la inercia y circunstancias cuando lo hace con un equipo de poca clase, cuando más bien lo que sucede es que se acostumbra a menospreciar la valía de los contrarios, cosa que sucedió el domingo pasado con el Gironella, y en deporte ya se sabe que nunca se ha de desmerecer al contrincante.

EL GRANOLLERS, INDIVIDUALMENTE

Por lo que llevamos dicho, ya se comprenderá que difícil nos va a resultar enjuiciar la actuación de cada jugador individualmente, pues muchos fueron los suspensos y poquísimos los aprobados.

García, a pesar de que tuvo poco trabajo, lo resolvió magníficamente, deteniendo algún balón sumamente peligroso.

Pratginestós y Ramírez cumplieron en la defensa, aunque la verdad sea dicha, tampoco los delanteros contrarios fueron muy peligrosos. Ochoa, excelente, fue uno de los pocos que se salvó del desastre.

Mal, muy mal la línea media, sobre todo por el lado de Otín.

Y en la delantera, a nuestro entender el único que se salvó fue Masferrer, ya que aparte de su batallar incansante, fue el único que tuvo algún destello de clase en jugada individuales. Los demás, completamente desconocidos y algunos, excesivamente apáticos.

PUNTO FINAL

Y como final, diremos que ya es hora de que se dé cabida al mayor número posible de jugadores del amateur, pues el domingo se alineó a algunos jugadores considerados como titulares suplentes, que no demostraron no ser ni suplentes.

El fútbol, como todas las cosas de la vida, se ha de ver con realidad, y ya empieza a ser hora de que dentro del seno del Granollers, se inicien a ver renovaciones.

Modesto Bonet

Electrodomésticos y Muebles

TRUJILLO

En espera de la inauguración de sus nuevos locales sigue ofreciendo al público los nuevos modelos del

Televisor **WERNER**

y de los

Frigoríficos **COLDMATIC**

en

Avda. Virgen de Montserrat, 6

Ricomá, 14

GRANOLLERS